
Protokolleintrag vom 09.05.2001

2001/232
 
Von Mauro Tuena (SVP) und Jürg Casparis (SVP) ist am 9.5.2001 folgendes Postulat eingereicht worden:
 
Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, ob in Zukunft das offizielle 1.-Mai-Fest vom Kasernenareal an einen anderen Standort, ausserhalb des Kreises 4, verlegt
werden kann.
 
Begründung:
Bekanntlich ist es am Nachmittag des 1. Mai 2001 im Kreis 4 in unmittelbarer Umgebung des offiziellen 1.-Mai-Festareals (Zeughausareal) zu beträchtlichen
Sachbeschädigungen gekommen. Viele der zum Teil extra angereisten, meist sehr jungen Krawalltouristen nutzten das nahe gelegene Zeughausareal, wo sich
unzählige friedliche Festbesucher aufhielten, nach Beendigung ihrer Gewaltaktionen zum Abtauchen. In den Jahren zuvor spielten sich jeweils die gleichen Szenen
ab. 


